



フォルクスワーゲン「プレミアム チャージング アライアンス (PCA)」へ加盟 ドイツ輸入車による急速充電ネットワークをさらに拡充

フォルクスワーゲン ジャパン(東京都品川区:ブランドディレクター アンドレア カルカーニ)は、11 月 22 日(火)、日本国内で急速充電器のネットワーク拡充を促進する「プレミアム チャージング アライアンス(Premium Charging Alliance = PCA)」へ加盟し、サービスを開始します。これまでの PCA 加盟ブランド アウディとポルシェに、第 3 ブランドとしてフォルクスワーゲンが加わることで、この 3 ブランドによる電気自動車のオーナーは各ブランドが展開している急速充電器を相互利用することができます。

「プレミアム チャージング アライアンス」は、アウディ、ポルシェとフォルクスワーゲンによる電気自動車のオーナーに向けて、各ブランドの販売店または都市部に展開する 90-150kW 級出力、CHAdeMO 規格の急速充電ネットワークを統合する日本国内の充電サービス事業です。2022 年 12 月末時点で、日本国内約 210 拠点・220 基(3 ブランド合計)の急速充電器を各ブランドのオーナーが利用することが可能となる予定です。

本日、フォルクスワーゲン初となるフル電動 SUV「ID.4」の発表・発売に合わせ、PCA へ加盟したフォルクスワーゲン ジャパンのブランド ディレクター アンドレア カルカーニは次のように述べました。「 ”People's Car” ブランド フォルクスワーゲンとして、お客様に EV を安心してお使いいただけるよう、充電インフラの提供に積極的に取り組んでおります。今回、フォルクスワーゲンのお客様にとっての利便性をさらに向上すると共に、PCA の充電ネットワーク拡大に大きく貢献でき、大変嬉しく思っております。」



「プレミアム チャージング アライアンス」

公式サイト:<https://pcajp.com>

お客様からのお問い合わせ先: プレミアム チャージング アライアンスコンタクト 0120-109-846